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Procès-verbal de la rencontre du Conseil d'établissement (CE)
Tenue le mercredi 14 Juin 2023, 18hl5
Endroit : Salon du personnel de l'école

Participants

Sont présent.e.s :
Stéphanie Ayotte, membre parent
Mélisa Ferreira, membre parent
Ariane Gagné-Frégeau, membre parent
Mélanie Hall, directrice
Andrée Larivière, membre personnel enseignant
Maja Matekato, membre personnel soutien, technicienne SDG
Nathalie Rainville, représentante au comité EHDAA
Leilla Zaraali, membre parent

Sont absent.e.s :

Djama Ahmed, membre parent
Jocelyn Blondin, représentant communauté
Carole Lalande, membre personnel enseignant
Carole Migneault, membre personnel soutien
Klm Miller, membre parent substitut
Jaëlle Normand-Marleau, membre personnel enseignant
Emilie Turcotte, membre parent substitut

l. Présences et vérification du quorum

Mélisa Ferreira vérifie le quorum et ouvre la séance à 18h33.

2. Lecture et adoption de l'ordre du Jour du mercredi 14 Juin 2023

CE. 14-06-001

Il est proposé d'adopter l'ordre du jour du mercredi 14 juin 2023.

Ariane Gagné-Frégeau propose d'ajouter le point Surplus d'élèves en lè , 2e et 4e année sous Varia.

Proposé par Stéphanie Ayotte, appuyé par Maja Matekalo.
Adopté à l'unanimité.

3. Lecture et adoption du procès-verbal du jeudi 18 mai 2023

CE. 14-06-002
Il est proposé d'adopter le procès-verbal du jeudi 18 mai 2023.

Proposé par Mélisa Ferreira, appuyé par Leilla Zaraali.
Adopté à l'unanimité.
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3.1 Suivis au procès-verbal

La campagne de financement Colle-à-moi a été lancée. Les parents peuvent donc acheter des
étiquettes et des profits pourront être récoltés par t'école pour les activités.

Les puces électroniques des membres du CE sont dorénavant fonctionnelles à la porte-avant de
l'école.

Les dons de livres sont autorisés pour les classes. Seulement les livres pour la bibliothèque doivent
suivre des paramètres précis d'achat dans des bibliothèques locales et indépendantes. Par
conséquent, une activité pourra être organisée pour l'école en 2023-2024 pour solliciter des dons
de livre éducatifs aux parents ainsi que de jeux de société, matériel de bricolage et ustensile en
métal pour le service de garde.

Mélanie Hall avise les membres du CE qu'une lettre a été envoyée à Jocelyn Blondin pour
demander une subvention permettant l'achet de supports à vélo. Considérant que sa réponse fut
positive, trois supports à vélo seront ajoutés à rentrée de l'école.

4. Période d'intervention du public

Aucune intervention du public

5. Mot de la direction

Mélanie Hall avise les membres du CE que Mélanie Bazinet a été engagée en tant que directrice adjointe.
Mme Bazinet est présentement enseignante à l'Écofe du Village. Elle entrera en fonction dès l'année scolaire
2023-2024. Mélanie Hall ainsi que tous les membres du CE lui souhaite bienvenue!

Pour souligner leur belle implication, tous les participants du cyclobus recevront une collation spéciale,
accompagnée d'un diplôme. Mélanie Hall soulignera également leur participation à l'intercom de l'école.

Des plantes vivaces ont été données à l'école par une enseignante. L'équipe du service de garde, aidée par
quelques élèves, a donc procédé à la plantation de ces plantes hier. Mélanie Hall remercie Maja Matekalo
et son équipe et soulignera cette belle contribution par une collation spéciale.

Le voyage des 6e année à Toronto a été un franc succès! Bravo au bel engagement de tous les membres du
personnels impliqués.

Enfin, Mélanie Hall souligne que le spectacle de musique se tiendra le jeudi 15 juin 2023 et remercie Mme
Diana losif pour l'organisation de cette belle activité.

6. Décisions

6.1 Approbation des sorties cutturelles/éducatives à l'extérieur

CE. 14-06-003

Les approbations des sorties culturelles/éducatives à l'extérieur ont été faite par courriel dans les
semaines précédant la réunion du CE.

Date Endroit Classes

8 juin 2023 Cinéma Star Cité Classe 071

21 juin 2023
Parc Moussette, sentier CCN et

Dairy Queen
3e et 4e année
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Proposé par Maja Matekalo, appuyé par Stéphanie Ayotte.
Adopté à runanimité.

6.2 Approbation cahiers d'activités classe TSA

CE. 14-06-004

Mélanie Hall explique que des nouveaux cahiers pour les classes TSA seront nécessaires pour la
nouvelle enseignante qui prendra la relève.

Proposé par Mélisa Ferreira, appuyé par Stéphanie Ayotte.
Adopté à l'unanimité.

6.3 Adoption plan de lutte 22-23 : évaluation des résultats

C.E. 14-06-005

Mélanie Hall décrit le document Évaluation des résultats du plan d'action pour un climat scolaire
positif, bienveillant et sécuritaire 2022-2023. Afin d'atteindre les objectifs futurs, les membres du
CE proposent que la possibilité d'offrir des formations, adaptées aux groupes d'âge ciblée, soit
explorer.

Proposé par Maja Matekalo, appuyé par Stéphanie Ayotte.
Adopté à l'unanimité.

6.4 Adoption du rapport annuel 22-23 rédigé par la présidente

CE. 14-06-006

Mélisa Ferreira détaille son rapport annuel ainsi que son mot de la présidence.

Proposé par Stéphanie Ayotte, appuyé par Leilla Zaraali.
Adopté à l'unanimité.

7. Informations et/ou discussions et/ou consultations

7.1 Mise à jour du fond à destination spéciale

C.E. 14-06-007

Mélanie Hall décrit le document et détaille les dépenses à venir.

7.2 Consultation auprès des élèves par les membres du CE

Considérant des contraintes de temps, la consultation auprès de élèves par les membres du CE
n'a pas été effectuée en 2022-2023. Par conséquent, les membres s'engagent à tenir cette
consultation dès le début de l'année 2023-2024 recommandent que les consultations soient
orchestrées plus tôt en début d'année pour les années futures.

7.3 Les avancées du projet éducatif 23-27

C.E. 14-06-008 et CE. 14-04-009

Mélanie Hall fait un bilan des étapes en cours en lien avec le projet éducatif 2023-2027.
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Méli'sa Ferreira propose 15 minutes d'ajouter à la réunion en cours. Cette proposition est appuyée par Stéphanie
Ayotte.

8. Mot de la technicienne du service de garde

La séance d'affection s'est déroulée le lundi 12 juin 2023 et trois des éducatrices ont été sélectionnées pour
l'année prochaine. Maja Matekalo souligne que l'équipe est unie et très collaborative!

Le 16 juin 2023 sera la dernière journée pédagogique et si la température le permet, les activités seront à
l'extérieure puisqu'il est prévu de se rendre s'amuser au parc St-Jean-Bosco. Advenant qu'il y ait de la pluie,
des cabanes seront construites dans le gymnase. Un film sera aussi à l'affiche!

Pourl'année scolaire 2023-2024, les premières journées pédagogiques seront les 28-29 et 30 août 2023. Les
parents des élèves inscrits pour l'année seront invités à inscrire leur enfant dès la semaine prochaine. Des
communications seront également envoyées en lien avec la participation sporadique de certains élèves
inscrits.

De nouvelles tables et chaises seront achetées prochainement!

9. Mot des membres du personnel

Ça sent l'été! Il reste 5 jours et les activités de fin d'année sont en cours.

Andrée Larivière encourage les membres du CE à aller consulter la capsuie de Rouge FM pendant laquelle
Vincent Guillaume-Otis partage son opinion sur le milieu de renseignement ainsi que les revendications de
la Fédération Autonome de l'Enseignement (FAE) en matière d'amélioration des conditions de travail des
enseignant.e.s.

10. Varia

10.1 Surplus d'élèves en lère, 2e et 4e année

Mélanie Hall informe les membres du CE qu'il y a un surplus d'un élève en lère année, un autre
surplus de quatre élèves en 2e année ainsi qu'un surplus de trois élèves pour la 4e année de
l'année 2023. Des courriels ont été envoyés aux parents pour solliciter les déplacements
volontaires. La Politique sur les critères de répartition et d'inscription des élèves dans les écoles
primaires et secondaires peut être consulté pour connaître les critères sur lesquelles le CSSPO se
basera pour attribuer les nouvelles assignations de fréquentation scolaire.

11. Levée de rassemblée : 20h50

12. Mot du représentant au comité de parents du CSSPO

Ariane Gagné-Frégeau, à titre de membre substitut, dresse un compte-rendu de plus récente réunion du
comité de parents du CSSPO qui s'est tenue le mardi 31 mai 2023. Les sujets suivants étaient à l'ordre du
jour de cette dernière réunion de l'année 2022-2023 :

Consultation - Definition du bassin de ('École 037 (Comité de parents et Comité consultatif EHDAA)
Retour de consultation : Plan RDI et actes d'établissements
Bons coups dans les écoles

Le dédommagement pour les transports d'enfants ayant subi la grève des autobus a également été abordé.

13. Mot du représentant au comité EHDAA du CSSPO
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Nathalie Rainville termine son mandat au sein du comité EHDAA du CSSPO et relate la dernière rencontre qui s'est
tenue pour l'année 2022-2023. L'intégration des enfants handicapés pour les activités parascolaires a été abordé.
De plus, le programme torontois Beïï Bud dies a été décrit. Les membres ont également eu une discussion sur les
enseignants non légalement qualifiés. Enfin, Nathalie Rainville a partagé un bon coup de l'école Saint-Jean-Bosco :
Madame Patricia Leduc et Madame Mélanie Larose ont été incroyable cette année ! De la création de leur plateforme
spéciale Padief à l'organisation d'un voyage de fin d'année, en passant par leur dedication quotidienne, les élèves
de 6e année ont été choyés!

La prochaine rencontre de comité EHDAA du CSSPO sera le 14 octobre 2023. Nathalie Rainville sera présente tors de
l'Assemblée générale pour décrire le poste et passer le flambeau.

14. Mot de la président.e de l'OPP

Il n'y a pas de présidente de l'OPP.

Procès-verbal rédigé par : Ariane Gagné-Frégeau
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présidente du Conseil d'établissement Directrice'de l'école St-Jean Bosco
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Vice-présidente du Conseil d'établissement

5




